

Tesla y su privacidad

Conforme las generaciones van creciendo, nuevos productos y sistemas innovadores salen al mercado, esto trae consigo que los grandes empresarios se dediquen a tener un impacto en la tecnología de sus productos, esto sucede con Tesla, Elon Musk se ha dedicado a desarrollar tecnología, pero, esto lo aleja de la seguridad de sus usuarios y público en general, dejando la responsabilidad a sus usuarios. Para toda persona tener un vehículo que prácticamente se controle solo, es la 8ta maravilla del mundo, esto los ciega de su privacidad, lo que le importa al usuario es tener el modelo más actualizado, aunque esto implique que quede expuesto a muchas amenazas, como lo es robo, asalto, abuso de leyes de privacidad de personas externas. Cuando la tecnología avanza más, las personas estamos expuestas a que todo mundo pueda saber nuestra información personal, siento que las marcas han dejado a un lado la privacidad de las personas solo por querer vender un producto. Sería bueno que las personas le tomáramos más importancia a esto, ya que, si no lo hacemos, la tecnología terminara controlándonos y sustituyéndonos. Me parece agradable que el mundo se este innovando y creciendo, pero también sería bueno que cuidáramos la privacidad de las personas.